



Zürich, 18. September 2019

Medienmitteilung

## **Schnittstelle Stadt-Quartier: Stellungnahme der Quartiervereine Stadt Zürich**

Die Stadt Zürich hat in einem aufwendigen Mitwirkungsprozess, der insgesamt ein Jahr dauerte, die Schnittstelle zwischen Stadt und Quartieren überprüft. Alle Quartiervereine der Stadt Zürich haben sich an diesem Prozess beteiligt.

Die in der Medienmitteilung der Stadt erwähnten sechs Massnahmen als Eckpfeiler eines zukünftigen Modells wurden bei diesem Mitwirkungsprozess ausgearbeitet. Sie sind allerdings zurzeit wenig konkret. Die Quartierkonferenz als Dachorganisation der Quartiervereine fordert deshalb, dass alle interessierten Beteiligten auch bei der Konkretisierung der zentralen Themen miteinbezogen werden. Der allenfalls daran anschliessende politische Prozess soll transparent und offen kommuniziert werden.

Die Quartiervereine der Stadt Zürich sind im Übrigen die einzigen Organisationen, die alle Anliegen der Bevölkerung im ganzen Quartier aufnehmen, langfristig bearbeiten und überparteilich handeln – alles ehrenamtlich, notabene. Die Quartierkonferenz wird Anfang Oktober eine gemeinsame Stellungnahme erarbeiten, nachdem die Quartiervereinspräsidentinnen und -präsidenten den Bericht der Stadt im Detail studiert haben.

Kontaktperson Medien: Peter Rothenhäusler, Quartierkonferenz der Stadt Zürich, N 079 348 49 02.